

Möbel- und Holzbau-Cluster (MHC)

Bühne frei für die design lovers

Donnerstag, 13.12.2018

Bühne frei für progressives Design und kreative Köpfe. Erstmals präsentiert der Möbel- und Holzbau-Cluster (MHC) der öö. Standortagentur Business Upper Austria das neue Format design lovers, das vom 8. bis 10. Mai 2019 im Messezentrum Salzburg stattfindet – die perfekte Gelegenheit für Newcomer, ihre innovativen Möbel aus dem Interiorbereich einem Fachpublikum zu präsentieren.

In einem exklusiven Rahmen lädt der MHC Designer, Gestalter, Innenarchitekten, Start-ups und Kreative ein, ihre innovativen Ideen einem interessierten Fachpublikum zu präsentieren. Das Format holt frisches Design und dessen Schöpfer vor den Vorhang und bereitet fruchtbaren Boden für neue Geschäftskontakte und Kooperationen zwischen Gestaltern und Herstellern auf. Denn Designer suchen Produzenten für Prototypen. Gestalter suchen Händler oder Lizenznehmer für ausgereifte Produkte. Kreative suchen Zulieferer und Lieferanten. Entwerfer suchen Auftraggeber. Bei design lovers werden sie sich finden.

Exklusive Präsentationsfläche

Teilnehmer der design lovers erhalten einen eigenen, exklusiven Messestand und eine Präsentationsfläche von 3x3 Metern im Rahmen der Fachmesse möbel austria/ küchenwohntrends, veranstaltet vom Möbel- und Holzbau-Cluster der öö. Standortagentur Business Upper Austria. Sie erhalten einen Eintrag ins Ausstellerverzeichnis der Messe sowie auf der möbel austria Website und profitieren von 4.500 Fachbesuchern sowie Präsenz der Fachpresse. Das Kuratorenteam, bestehend aus dem MHC, dem Holzcluster Steiermark und dem Holzcluster Salzburg, wählt die Aussteller aus.

Interessierte Zielgruppe

Ob Auftraggeber, Lieferanten, Produzenten für Prototypen oder Händler für ausgereifte Produkte – Designer können die Chance nutzen und wertvolle Kooperationen schließen. „Jung-Designern fehlt es oft an den nötigen Branchenkontakten, um ihre Möbel auf den Markt zu bringen. Mit dem Konzept design lovers möchten wir kreativen Köpfen und Herstellern eine Kontaktplattform bieten und Innovationen fördern. Die möbel austria bietet aufgrund der vielen Fachbesucher den perfekten Rahmen dafür“, betont Cluster-Manager Erich Gaffal.

Kriterien für die Einreichung

Die Anzahl der design lovers-Aussteller ist begrenzt. Das Kuratorenteam, bestehend aus dem MHC, dem Holzcluster Steiermark und dem Holzcluster Salzburg, wählt die Aussteller aus. Einreichungen können bis 31.01.2019 an info@moebel-austria.at gesendet werden.

Weitere Infos: www.m-h-c.at

möbel austria und küchenwohntrends 2019

Die möbel-austria und küchenwohntrends laden von 8. bis 10. Mai 2019 wieder Fachbesucher aus Österreich, Süddeutschland, Tschechien, der Slowakei, Ungarn, Slowenien, Kroatien, Norditalien und der Schweiz nach Salzburg zur 4. Auflage der erfolgreichen Möbelfachmesse nach Salzburg ein.

Erwartet werden 4.500 Fachbesucher bestehend aus Architekten, Innenarchitekten, Experten aus den Bereichen Elektro-, Küchen- und Möbelhandel, Tischler, Verbände, Kooperationen, Netzwerker, Contract Partner, Projektanten und Industrievertreter. Sie alle kommen mit dem Ziel nach Salzburg, um maßgeschneiderte Möbel- und Einrichtungslösungen zu finden und erfolgreich zu ordern. Die Pflege bestehender und das Knüpfen neuer Geschäftskontakte ist dabei ebenso wichtig wie der Know-how-Transfer zu Zukunftstrends und großartigen Innovationen.

Die Messe findet vom 8. bis 10. Mai 2019 im Messezentrum Salzburg statt. Am Abend des ersten Messeabends wird der Austrian Interior Design Award im Rahmen einer feierlichen Gala verliehen.

Bühne frei für die design lovers

Links

- [Möbel- und Holzbau-Cluster \(MHC\)](#)
- [möbel austria](#)
- [küchenwohntrends](#)